



CERTIFICAT FDA – TSE/BSE – USP Class VI



Saint Quentin Fallavier, le 31/08/2021

Référence : Clapets 3 pièces 380 - 381 - 381/ISO -382 - 383 - 384

Madame, Monsieur,

Nous certifions que les clapets 3 pièces **SFERACO Références 380, 381, 382, 383 et 384** sont exempts de substance d'origine animale. (TSE/BSE)

Nous certifions que le code de matériau du joint P (TEFLON™ PTFE) est fabriqué à partir de matériaux conformes aux exigences de la Food and Drug Administration (FDA) américaine, Code du règlement fédéral (CFR), paragraphe 177.1550 de l'article 21.

Nous certifions que le code de matériau du joint P (TEFLON™ PTFE) est fabriqué à partir de matériaux conformes aux exigences de l'USP Class VI.

Essais selon USP Class VI, chapitre 87 « In-Vitro » et chapitre 88 « In-Vivo » (121°C).

Madam, Sir,

We certify that check valve **SFERACO Références 380, 381, 382, 383 et 384** are free of BSE and TSE.

We certify that ELSA seal material code P (TEFLON™ PTFE) are manufactured from materials which comply with the requirements of the American Food and Drug Administration (FDA), Code of Federal

Regulations (CFR), paragraph 177.1550 of section 21.

We certify that ELSA seal material code P (TEFLON™ PTFE) are manufactured from materials which comply with the requirements of USP Class VI.

Tests are following USP Class VI, chapter 87 « In-Vitro » and chapter 88 « In-Vivo » (121°C).

Service Qualité SFERACO

